

Taux de conversion
Valable à partir du 01.01.2024

Âge	LPP-minimum		Prévoyance surobligatoire	
	Hommes (dès 2024)	Femmes (dès 2024, nés en 1964 et plus jeunes)	Hommes (dès 2024)	Femmes (dès 2024)
58	5.901%	5.901%	4.094%	4.094%
59	6.016%	6.016%	4.206%	4.206%
60	6.134%	6.134%	4.323%	4.323%
61	6.255%	6.255%	4.444%	4.444%
62	6.382%	6.382%	4.572%	4.572%
63	6.514%	6.514%	4.707%	4.707%
64	6.652%	6.652%	4.849%	4.849%
65	6.800%	6.800%	5.000%	5.000%
66	6.961%	6.961%	5.163%	5.163%
67	7.135%	7.135%	5.339%	5.339%
68	7.324%	7.324%	5.528%	5.528%
69	7.528%	7.528%	5.732%	5.732%
70	7.750%	7.750%	5.953%	5.953%

Taux de conversion périodes de transition femmes

Âge	Nées en 1960 et plus âgées	Nées en 1961	Nées en 1962	Nées en 1963	Nées en 1964 et plus jeunes
58					5.901%
59					6.016%
60				6.134%	6.134%
61			6.255%	6.255%	6.255%
62		6.382%	6.382%	6.382%	6.382%
63	6.581%	6.564%	6.547%	6.530%	6.514%
64	6.800%	6.772%	6.748%	6.728%	6.652%
64/3	6.828%	6.800%	6.774%	6.752%	6.689%
64/6	6.857%	6.828%	6.800%	6.776%	6.726%
64/9	6.886%	6.856%	6.826%	6.800%	6.763%
65	6.914%	6.883%	6.852%	6.824%	6.800%
66	7.034%	7.014%	6.994%	6.961%	6.961%
67	7.159%	7.151%	7.135%	7.135%	7.135%
68	7.324%	7.324%	7.324%	7.324%	7.324%
69	7.528%	7.528%	7.528%	7.528%	7.528%
70	7.750%	7.750%	7.750%	7.750%	7.750%